

## 褒めて伸ばす教育を！！

学校では、月に1回程度、朝の時間を利用して「きらり会」という集会を実施しています。これは、職員から見た児童のキラリ輝いていた行いや子どもたち同士で友だちの良いところを紹介したり称賛したりする会です。今回もあいさつや掃除、ボランティア活動等で特に素晴らしい行いが認められた子どもたちが紹介・称賛されました。また、友達の良いところを紹介した子どもたちもたくさんいました。

すでに全児童が複数回、紹介・称賛されていますが、名前を呼ばれて褒められているときの表情がとても素敵なのです。照れくさそうな仕草の中に、また名前を呼んでもらえるように頑張ろうという目の輝きがあります。

人は、「すごいね！」「えらいね！」「ありがとう！」「助かったよ！」などと褒められたり感謝されたりして、いやな気持ちになることはありません。やって良かったな、またやってあげようと思うものです。子どもたちのやる気を高める仕掛けを今後も継続していきたいと考えています。そうすることが、子どもたちの自己肯定感・自己存在感を高めることにもつながることでしょう。



## 日之影小ギャラリー（秋編）

日之影小学校には、児童数の割に教室以外の掲示物が多数存在しています。そこには、児童の作品や職員が作成した掲示物が所狭しと展示されています。学校に来られる機会がありましたら、ぜひ場所を探して鑑賞してみてください。力作ばかりです。



## 第2回学校運営協議会

11月24日（木）の午後、第2回学校運営協議会を行いました。今回は、全学級の授業参観の後、学校職員も会に参加し、委員の方々と意見交換を行いました。

テーマは、「読書活動の充実」「心身の健康の指導の充実」「キャリア教育の充実」です。どのグループでも熱心な意見交換が行われ、時間が不足するほどでした。

それぞれのテーマに対して、次のような意見が出されました。

### 「読書活動の充実」

- アウトメディア週間を利用して親子で読書をするなど、家庭での環境作りの啓発が必要ではないか。
- 本の貸出冊数に個人差があるので工夫が必要ではないか。
- 新聞を読む習慣を身に付けると良い。
- よりほめて伸ばすことを心がけよう。（「次は頑張ろうね。」など）



### 「心身の健康の指導の充実」

- 「朝ご飯と快便」「早寝・早起き」の習慣づけが大切。
- 何でも話せるような家庭環境作りを心がけよう。（家庭であいさつ・会話を大切に！）
- 一緒に遊ぶなどして基礎体力を向上させよう。
- 叱ることも大切にしよう。（自分の子も他人の子も、地域の子として地域全体で育てていこう。）



### 「キャリア教育の充実」

- 地域の素材を活用して！出かけて行って話すと良い。ICTの有効活用を！
- 低学年から高学年へ世界を広げていくことで、将来の夢につなげていくと良い。（どんな職業があるか、何になりたいか見えてくるように。）



## 日之影町立小・中学校教職員研修会

11月25日（金）午後、本校に町内の全小中学校の先生たちが集まり、研修会を行いました。本年度は日之影小学校が研究指定校となっていましたので、4年生の国語、5・6年生の道徳の授業を参観してもらい、その後、本校の研究について協議しました。

授業参観には、一つの教室に約20名の先生方が入られましたので、子どもたちもかなり緊張したことだろうと思いますが、一生懸命取り組む姿が印象的でした。

本校では、本年度「子どもたちが自分の考えをもち、お互いの考えを聴き合い、考えをすり合わせながら学びを深められる力を身に付けさせたい」という目標をもって取り組んできました。協議会では、このことについてたくさんの意見をいただきましたので、それらを整理して今後の指導に役立てていきたいと考えています。



